



Dans un royaume magique, Bob, Bobi et Bobette étaient des très bons amis. Ils s'invitaient, ils allaient au cinéma et ils faisaient plein de sorties ensemble. Malheureusement, il y avait un gros problème. Bob et Bobi aimaient Bobette amoureusement.

Mais Bobette leur répétait à plusieurs reprises qu'elle les aimait comme amis et pas plus. Ils se sentaient tellement tristes. Après, s'être remis de leur déception, Bob dit:« Je vais tout faire pour qu'elle tombe amoureuse de moi ». Mais, Bobi était très jaloux, car il l'aimait aussi. Donc, les deux allaient tout faire pour qu'elle tombe amoureuse d'eux, mais en duel amical.

Voici la tentative de Bob, il donne plein de cadeaux à Bobette. Elle était très contente, mais elle se sentait trop gâtée. Pour régler le problème, Bob décide de vendre quelques objets pour qu'elle ne se sente pas trop gâtée. Mais il a vendu les objets qu'elle aimait le plus. Elle était très triste. Bob a échoué, c'était donc le tour de Bobi.



Celui-ci amène Bobette au cinéma et après, au restaurant. Il lui commande du poisson avec des pâtes. Et pour le dessert, il avoue ses sentiments envers elle. Mais Bobette lui redit: «Je t'aime seulement comme ami ». Après, elle est partie.

Plusieurs jours plus tard, Bob et Bobi se rendent compte que ça ne donnait rien, car elle ne les aimait pas amoureusement. Mais, ils restèrent de très bons amis pour la vie.

Fin

De:Anastasia,

5^e année